



Communiqué

Pour diffusion immédiate

Le ministre Ritz annonce le renouvellement du mandat d'un membre du Conseil des produits agricoles du Canada

Ottawa (Ontario), le 25 juin 2012 – Le ministre de l'Agriculture Gerry Ritz a annoncé aujourd'hui la renomination de John Griffin au Conseil des produits agricoles du Canada (CPAC).

« J'ai le plaisir d'annoncer que M. Griffin a été renommé au Conseil, a déclaré le ministre Ritz. Ce renouvellement de mandat permettra au Conseil de continuer à profiter de l'expérience et du savoir de M. Griffin, une personne qui oeuvre dans le secteur canadien des agroentreprises depuis plus de 20 ans. »

Le CPAC, un organe composé de sept membres, joue un rôle clé dans le système de gestion de l'offre des industries de la volaille et des oeufs. Il supervise les activités des quatre offices nationaux de commercialisation qui gèrent l'offre de poulet, de dindon, d'oeufs de consommation et d'oeufs d'incubation de poussins de type à griller, en veillant à ce qu'ils fonctionnent le plus efficacement possible pour les producteurs et les consommateurs. Ces offices mettent en œuvre et administrent des plans de commercialisation, attribuent des contingents de production et perçoivent des prélèvements pour financer leurs activités.

En outre, le CPAC supervise le fonctionnement de l'Office canadien de recherche, de développement des marchés et de promotion des bovins de boucherie.

La renomination de M. Griffin est pour une période de guatre ans et elle entrera en vigueur le 30 juillet 2012.

Pour obtenir d'autres précisions sur le CPAC, veuillez visiter le site Web www.fpcc-cpac.gc.ca.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent communiquer avec :

Relations avec les médias

Agriculture et Agroalimentaire Canada Ottawa (Ontario) 613-773-7972 1-866-345-7972

Meagan Murdoch

Directrice des communications Cabinet de l'honorable Gerry Ritz 613-773-1059





-2-

Notice biographique

John Griffin

John Griffin est président de la société W.P. Griffin Inc. depuis 2000. Cette entreprise familiale établie à Elmsdale (Île-du-Prince-Édouard) a deux divisions : une exploitation agricole qui cultive des pommes de terre, des céréales et du foin, et un entrepôt qui comprend une installation ultramoderne d'emballage de pommes de terre . Entre autres réalisations remarquables sous la présidence de M. Griffin, la société s'est vu décerner le premier prix Transition d'entreprise de la Fédération canadienne de l'entreprise indépendante par la Banque de développement du Canada en 2006, pour avoir su planifier sa relève avec succès. En plus de contribuer de façon appréciable aux activités de la collectivité locale, M. Griffin est membre du conseil d'administration de la Fédération de l'agriculture de l'Île-du-Prince-Édouard et président du Comité de la salubrité des aliments à la ferme de cet organisme. De plus, il assume la vice-présidence du Groupe de travail canadien sur la salubrité des aliments à la ferme à Ottawa. En outre, M. Griffin a présidé la PEI Grain Elevators Corporation de 2001 à 2004, après avoir exercé les fonctions de directeur au sein de cette entreprise de 1998 à 2000. Il a obtenu un baccalauréat en commerce avec spécialisation en administration des affaires et en traitement des données de l'Université Saint Mary's à Halifax (Nouvelle-Écosse) en 1987.